

Jardines infantiles de Integra Araucanía se capacitan en juegos que promueven la vida activa



Integra Araucanía llevó a cabo en Temuco una capacitación presencial para la implementación de la Guía de Juegos Activos para niños y niñas de 3 a 6 años ¡Es hora de Jugar!, material desarrollado gracias a un importante trabajo colaborativo con el Ministerio del Deporte.

En esta jornada, organizada recientemente por el equipo de nutrición del Departamento de Promoción y Protección de la Infancia de Integra Araucanía, participaron directoras y educadoras de párvulos de los diversos jardines infantiles de la región, además de equipos de asesoría técnica de la fundación. La ceremonia inaugural contó con la pre-

sencia de la Seremi del Deporte, Marcela Véjar Retamal y la Profesional de la Unidad de Gestión Territorial de la Subsecretaría de Educación Parvularia en La Araucanía, María Francisca Hernández O’Ryan

En este contexto, Rodrigo Neira, director Regional de Fundación Integra Araucanía destacó que “esta ha sido una instancia que ha convocado a profesionales que representan al cien por ciento de los establecimientos educacionales que tenemos presentes en la región, con una alta participación y motivación, lo que nos hace volver al centro, es decir, colocar siempre a los niños y niñas

como protagonistas de sus aprendizajes”.

Es importante destacar que este material técnico pedagógico, tiene como propósito contribuir y enriquecer las diversas propuestas institucionales que se han desarrollado en el ámbito de corporalidad y el movimiento.

En específico, esta Guía de Juegos Activos ¡Es hora de jugar!, contiene 22 juegos guiados y diez danzas circulares, además de un CD con canciones y videos representativos, que permiten el conocimiento del propio cuerpo, la autonomía y seguridad en los desplazamientos, coordinación dinámica general y percepción espacial, entre otros.

Marcela Véjar, Seremi del Deporte Región de La Araucanía relevó que “esta capacitación tiene como propósito contribuir y enriquecer las propuestas institucionales en el ámbito de corporalidad y movimiento, siendo esta una gran oportunidad para los

equipos educativos de los jardines infantiles de Funda-

ción Integra en la Región de La Araucanía”.